



Concours de Unes au collège Albert Camus

publié le 02/05/2010

Le 23 mars 2010 au collège de Frontenay-Rohan-Rohan

Descriptif :

Le 23 mars 2010 au collège de Frontenay-Rohan-Rohan.

Le 23 mars 2010, la classe de 4ème Darwin du collège Albert Camus à Frontenay-Rohan-Rohan a participé au concours faites la Une !

Les élèves, encadrés par Mmes Feller et Thomas, ont investi le CDI et élaboré, à partir des dépêches fournies, plusieurs Unes, dont deux seulement ont été envoyées au jury.

Une journée très riche, dont les échos se font encore entendre [sur le site du collège !](#)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**